

OM Water Glasflaschen 0,51 L & 1,23 L

Quantenveredelt und frequentiert:

- Wasser Ur-Code (hexagonal oder zellgängiges-Wasser)
Die Zelle nimmt dadurch bis zu 95% des Wassers auf.
Hexagonales Wasser trägt mehr Energie und Sauerstoff als normales Wasser. Es beschleunigt den Stoffwechsel, belebt den Körper und sorgt für Entspannung. Dr. Jhon zufolge sorgt der Genuss von hexagonalem Wasser für gesteigerte Flüssigkeitszufuhr, effektivere Entgiftung, optimierte Aufnahme von Nährstoffen, erhöhte Zell-Kommunikation und daraus resultierend verbesserte Gesundheit. Lesen Sie mehr auf unserer Webseite.
- Vitalstoff Code (84 Vitamine & Mineralien)
mit den Frequenzen von 84 Vitaminen & Mineralien informiert
- Tesla Code (EMF-harmonisierend)
Zellschutz bei elektromagnetischen Strahlen
- Healing Code (Ur-Code menschlicher Zellen)
Bringt die Zellen in eine harmonische Struktur
- 528 Hz Frequenz DNA Repair (unterstützt die DNA Reparatur)
- Narine Bakterienstamm unterstützt die Darmflora, aktiviert den Reinigungsprozess des Körpers und das körpereigene Immunsystem u.n.v.m.
- Energetisiert mit Bovis Einheiten
Reichert das Wasser mit der ursprünglichen Energie an

Preise: Fr. 48.00 - 0,5 l Flasche praktisch für unterwegs
Fr. 69.00 - 1,2 l Flasche optimal fürs Büro

BluZone Regenerationszenter KIG
Eintrachtstrasse 16, 8820 Wädenswil
Tel. 043 541 76 55
www.bluzone.ch

OM WATER Glasflaschen



OM Wasserflasche Eigenschaften:

Der **goldene Schnitt** (die in der Natur reflektierte Struktur), das OM-Symbol (Klang der Schöpfung), die Farbe Blau, um das Wasser zu solarisieren, der Samen des Lebens, der von unten pulsiert, und die Dankbarkeit kommen in dieser Flasche zusammen. Erhöhen Sie positiv die Schwingung des Wassers und derjenigen, die es verwenden.

Die Wasserflasche OM Water Design aus den Aragonesischen Pyrenäen wird von drei Grundpfeilern unterstützt: **Ökologie, Spiritualität und Design**. Es hat ein Symbol (OM), die heilige Silbe, ich bin Glückseligkeit, Existenz und Bewusstsein. Der Klang der Schöpfung. Sie ist vollständig mit dem Goldenen Schnitt entworfen worden, wie wir es in der Natur wiederfinden. Es enthält auch den Samen des Lebens, der das Wasser mit der heiligen Ebene der Schöpfung wiederbelebt.

Die OM Water Blue Bottle, die den natürlichen Geschmack des Wassers bewahren, ist eine optimale **Alternative zu Plastikflaschen**. Darüber hinaus hat es ein Design, das viel Frieden und Ruhe vermittelt.

Sein **Fassungsvermögen von 1,2 Liter** ist optimal für einen Verbraucherzyklus im Büro und mit einem angemessenen Gewicht. Es passt perfekt in den Kühlschrank oder auf den Tisch und sein breiter Mund erleichtert das Befüllen. **Die 0,5 Liter Flasche** ist bestens geeignet für unterwegs, damit Sie immer energisiertes Wasser bei sich haben.

Die Om Water Flasche ist aus recyceltem Glas (100%), der Deckel aus Buchenholz und einer luftdichten PLEYAD Silikondichtung. Die Wasserflasche wird mit einem robusten Etui aus Hanf/Baumwolle geliefert, damit sie bei allen Abenteuer gut geschützt ist. Ausserdem bleibt das OM Water länger frisch.

Bovis-Werte im Wasser:

Ein wichtiger Aspekt darf in diesem Zusammenhang natürlich keinesfalls fehlen. Denn Wasser hat eine Sonderstellung, da es neben Luft nichts gibt, was wir zum Überleben dringender brauchen und damit auch täglich konsumieren:

Wasser ist einer der stärksten Informationsspeicher überhaupt. Siehe dazu auch die Forschungen von Dr. Masaru Emoto. Er konnte anhand von Eiskristallen nachweisen, dass Wasser ein Gedächtnis hat. Wasser speichert also alles womit es in Berührung kommt bzw. was es ausgesetzt ist. Natürlich haben diese Informationen auch einen Bovis-Wert und jede davon auch seine ganz eigene. Dabei spielt nicht nur das in Berührung kommen mit etwas eine Rolle, sondern auch wie es fließt.

Betrachten wir einmal unser Leitungswasser. Durch die vielen Rohre hat es keine natürliche Flussrichtung mehr und verliert an seiner natürlichen Vitalität und auch alle Informationen, die ihm von der Erde und der Sonne mitgegeben wurden. Es kommt also mit einem sehr geringen Wert von nur 1000 - 4000 Bovis-Einheiten bei uns an. Dieses Wasser trinken wir täglich. Wir duschen und baden damit, worüber es der Körper natürlich auch aufnimmt. Der Mensch besteht zu ca. 80 % aus Wasser. Somit kann man sich sehr gut vorstellen, wie wichtig es ist, dass man gut strukturiertes und informiertes Wasser zu sich nimmt. Strukturiertes (hexagonales) Wasser hat auch automatisch einen höheren Boviswert. Und nicht zu vergessen, auch unsere geliebten Tiere und Pflanzen schätzen dieses hexagonale Wasser sehr.

Unsere Blauglas-Wasserflaschen haben einen sehr hohen Bovis-Wert und tragen somit zur Entgiftung unserer Zellen bei. Durch die hexagonale Strukturierung des Wasser ist es sehr weich und rund im Geschmack. Am besten probieren Sie es selber aus und überzeugen sich von seinen Vorzügen. Sie werden es nicht bereuen.

OM Water Glas bottles 0,51 L & 1,23 L

Quantum refined and frequented:

- Water Ur-code (hexagonal or cell-going-water).
As a result, the cell absorbs up to 95% of the water. Hexagonal water carries more energy and oxygen than normal water. It speeds up metabolism, invigorates the body and provides relaxation. According to Dr. Jhon, drinking hexagonal water provides increased hydration, more effective detoxification, optimized absorption of nutrients, increased cell communication and resulting improved health. Read more on our website.
- Vital Substance Code (84 Vitamins & Minerals) informed with the frequencies of 84 vitamins & minerals
- Tesla Code (EMF harmonizing)
Cell protection against electromagnetic radiation - Healing Code (primal code of human cells) brings the cells into a harmonious structure
- 528 Hz frequency DNA Repair (supports the DNA repair)
- Narine bacterial strain supports the intestinal flora, activates the body's cleansing process and the body's immune system immune system etc.
- Energized with Bovis units Enriches the water with the original energy

Price:

Fr. 48.00 - 0.5 l bottle practical for traveling

Fr. 69.00 - 1.2 l bottle optimal for the office

BluZone Regenerationszenter KIG
Eintrachtstrasse 16, 8820 Wädenswil
Tel. 043 541 76 55
www.bluzone.ch

OM WATER Glas bottles



OM Water Bottle Features:

The golden ratio (the structure reflected in nature), the OM symbol (sound of creation), the color blue to solarize the water, the seed of life pulsing from below, and gratitude come together in this bottle. Positively raise the vibration of water and those who use it.

The water bottle OM Water Design from the Aragonese Pyrenees is supported by three fundamental pillars: Ecology, Spirituality and Design . It has a symbol (OM), the sacred syllable, I am bliss, existence and consciousness. The sound of creation. It is completely designed with the golden ratio, as we find it in nature. It also contains the seed of life that revives the water with the sacred plane of creation.

OM Water Blue Bottle, preserving the natural taste of water, is an optimal alternative to plastic bottles. In addition, it has a design that conveys a lot of peace and tranquility.

Its capacity of 1.2 liters is optimal for a consumer cycle in the office and with a reasonable weight. It fits perfectly in the refrigerator or on the table and its wide mouth makes it easy to fill. The 0.5 liter bottle is best for traveling, so you always have energized water with you.

The Om Water bottle is made of recycled glass (100%), the lid is made of beech wood and an airtight PLEYAD silicone seal. The water bottle comes with a sturdy hemp/cotton case to keep it well protected during all adventures. Plus, OM Water stays fresher longer.

Bovis values in the water:

Of course, an important aspect must not be missing in this context under any circumstances. Because water has a special position, since there is nothing besides air, which we need more urgently for survival and thus also consume daily:

Water is one of the strongest information stores of all. See also the research of Dr. Masaru Emoto. He could prove on the basis of ice crystals that water has a memory. So water stores everything it comes into contact with or is exposed to. Of course, this information also has a Bovis value and each of them also its very own. Not only the contact with something plays a role, but also how it flows.

Let us consider our tap water. Because of the many pipes, it no longer has a natural flow direction and loses its natural vitality and also all the information that was given to it by the earth and the sun. So it arrives at us with a very low value of only 1000 - 4000 Bovis units. We drink this water every day. We shower and bathe with it, through which the body naturally absorbs it. The human being consists of about 80 % water. Thus, you can very well imagine how important it is to consume well-structured and informed water. Structured (hexagonal) water also automatically has a higher Bovis value. And not to forget, our beloved animals and plants also appreciate this hexagonal water very much.

Our blue glass water bottles have a very high Bovis value and thus contribute to the detoxification of our cells. Due to the hexagonal structure of the water, it is very soft and round in taste. It is best to try it yourself and convince yourself of its advantages. You will not regret it.

March 2023